

公民館だより

さくらぎ



平成14年 1月号
No.167
桜木公民館
徳山市城ヶ丘2-4-21
TEL. 0834(28)5973
FAX. 0834(29)0788



2002年の初日の出 (とおの山より東の空を望む)

「山の嶺　雲のふちどる　初茜」

21世紀は世の中の流れが今まで以上に早くなり、なかなか先を見通すことが難しくなつてくると思われます。心せわしい今の中社会では、ゆつたりとして温かい思いやりのある人の気持ちこそ、一番大事にしていかなくてはと思うこの頃です。

二〇〇二年に夢と希望を抱き、新春を祝おうと「とおの山新春登山」に、早朝より300名を越すみなさんが集いました。曇り空で初日は見えないかもしれないという思いから、例年よりも少なく山頂でゆつたりと初日を見ることができました。

山頂では、桜木地区コミュニティの役員のお世話

で温かい甘酒・ぜんざい。うどんが用意され、振舞われました。また運だめしの「福みくじ」もあり、大吉が出る度に鐘も響いて山頂は賑わいました。赤く染まつた東の空を眺めながら、田村勇一桜木地区自治会連合会会长・徳山市議会議長の、周南地区は一つであり、21世紀に向けて元気のある街づくりをしていきましょうという力強い挨拶があり、7時20分過ぎ、雲の切れ間から初日が顔をのぞかせ拍手が起ころ中乾杯。続いて眼下の家並に届けとばかり元気のよい声で万歳三唱をして終了。今年が、平和で健康であることを祈りながら下

詳細は回覧をご覧ください

とき
2月11日(祝)
目的地
集合場所
馬屋公園
(桜木公民館西
とおの山

「ふるさと 山の秋」

桜木Finalスキーツアー
参加者募集

時 2月10日（日）
場所 ホワイトバレー松原

詳細はチラシをご覧ください。

桜木地区体育振興会

お知らせ

「協力ありがとうございました」



編集後記

明けましておめでとうございます。今年のとおの山新春登山では、初日が雲間月二日から寒波の襲来で初詣の参拝者が少なかつたようですが、皆さん方は今年に何を願われたでしょうか。

公民館も地域の皆さん方にひとりで多くご利用いただけたらという思いです。新刊の図書が12月の終りに入りました。詳しくは2月号で紹介しますが、「ご利用をお待ちしています。

新しい年を迎え、心を新たにして、地域の生涯学習の推進に、職員一同がんばりたいと思っています。今年もよろしくお願ひします。



本年もどうぞよろしく
お願ひ申し上げます
桜木公民館職員一同

輝かしい新年をお迎えのことと存じます。

昨年を振り返りますと、3月にはハワイ沖で愛媛丸の沈没事故がありました。9月11日には、米国ニューヨークで、世界経済のシンボルであります貿易センタービルがテロ事件で爆破されました。世界を不安のルツボといったしました。また、まさか日本ではないと信じておりました、狂牛病が再三に渡り発生をいたしました。不安を助長いたしました。せめて、明るいといえば、皇太子妃殿下の雅子様から誕生された、愛子様のニュースくらいでしょうか。

何はともあれ、今年一年、皆さんとともに、明るいふるさとづくりを続けましょう。よろしくお願ひをいたします。

桜木地区コミュニティ推進協議会

会長 山本 忠由

あけましておめでとうございます

2002年のスタート 午年 新年の抱負 桜木地区各種団体長さん



新年明けましておめでとうございます。皆様にはいつもご協力ありがとうございます。さて、桜木体振は少子高齢化が進む中いろいろスポーツを推奨しています。皆様もスポーツを通し新しい人と人とのつながりを持ち自分の健康は自分で養うようお奨めします。年齢を問わず気軽に体育館においてください。

新年明けましておめでとうございます。今年こそは、景気の回復を期待したいものです。昨秋の湯野への婦人会研修旅行には、多数の会員の方々に積極的に参加いたしました。これからは、男女共同参画の時代です。桜木婦人会も内容を充実し、ますます活動に活動していきたいと思っています。

昨年は大変な年であったようと思われます。しかも私たちの生活と関わりの深い事件も多かったように思います。幸いにも当地区では災難はありませんでした。これからは何時、何処で発生するかもしれません。こうした世相が私たちの生活にも影響し、なんとなく落ち着いた状況になれないのが昨今です。

時期こそ、地域の連帯感は強くしなければいけないと思います。向こう三軒両隣が助け合つてこそ人間の生活らしさが出てくるのではないか。住んで良かった、住みたいために手を取り合つて頑張りましょう。今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。

桜木社協では昨年より「敬老の日」の祝賀会を開催し、75歳以上の該当者392名のうち152名の方が参加されました。

各自治会ごとの小地域ネットワーク活動では今年全自治会に「ふれあいきいきサロン」の組織化と定着を目指します。

昨年、民生委員・児童委員も9名から12名に増員となり、きめ細やかな活動が可能となりました。

本年も「明るく住みよいまちづくり」に役員一同頑張ります。

桜木地区社会福祉協議会

会長 宮崎 隆

新年明けましておめでとうございます。長く努めさせていただきた桜木小PTA会長も、バトンタッチの年になりました。残り僅かですが、桜木つ子の笑顔を最後の1日まで見守つていただきたいと思います。

桜木小PTA

会長 古本 敏雄

明けましておめでとうございます。

今年もまた心を新たにして人生の終りまで健康であります。友人や仲間と一緒に楽しみ、また社会奉仕をして、住みよいふるさとづくりのお手伝いをして行きたいと思っています。

桜木地区老人クラブ連合会

会長 岩本 隆一

新年明けましておめでとうございます。私たちスポーツ少年団協議会はこうした背景の中で将来を担う子どもたちを体力はもとより、礼儀、根性、道徳等を指導し、家庭や学校での教育を補つてきました。

非常に高くなつてくると思われます。子どもたちを取り巻く環境も一段と厳しくなり、スポーツ離れとともに体力の低下をまねく要因となつております。

今年の4月から学校週5日制の完全実施となり、スコット少年団の存在価値が団員約120名で構成されております。

桜木地区子ども会育成協議会

会長 河村トミ子

新年明けましておめでとうございます。一人でも多くの参加を呼びかけ取り組んでまいりますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。

桜木地区スポーツ少年団協議会

会長 田村 勇一

新年明けましておめでとうございます。

新年明けましておめでとうございます。新世紀は「本物の時代」と言われる中、現状は自己主義と社会規範力の低下で、とんでもない事件の連続です。

子どもたちに「生きるために必要な知恵（良い事・正しい事）」を教え、育てる努力をしたい」と思います。地域の皆様の「協力を宜しくお願い申し上げます。

周陽中学校PTA

副会長 福谷 充正

桜木地区自治会連合会

会長 田村 勇一

桜木地区自治会連合会

会長 田村 勇一



桜木地区自治会連合会

会長 野村 健治

桜木地区婦人会

会長 河村トミ子

桜木地区子ども会育成協議会

会長 山本 荘昇

少子化の影響で桜木小学校の生徒数も一時の800人から400人を割る状態となつきました。スポーツ少年団は現在7団体あり、

団員約120名で構成されております。

今年も地域の子どもたちのために、色々企画運営したいと思いますので、引き続きご協力お願いいたします。